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体育大会を終えて ～その弐～ 
〇 8 月 31 日から始まった今年の体育大会は、どんな組体操になるのか楽しみにしていました。実際

練習すると、音楽に合わせてダンスも入るので、いい組体操になるなと思いました。僕は土台になり、

上に何人か乗るので、失敗すると一番責任を感じ、しかも相手の命を預かる方にもなってしまいます。

この練習を通してみると、うまくそろわなかったり、ケガになるほどではない失敗があったりしました。

これらのことを乗り越えて練習に励みました。本番では、仲間と協

力して行えたことで、ほとんどが成功に終えることができました。

綱引きでは、決勝に進みましたが、惜しくも 4 位になってしまいま

した。リレーでは、混合のアンカーになりました。走るのが苦手な

人もいましたが、最後の方の人がその分を巻き返してくれたので、

2 位でゴールすることができました。今年も成功に終えることがで

きたので、これを次の行事の文化祭につなげていきたいです。（2 組 男子）

〇 今年の体育大会は、今までで一番楽しい体育大会になりました。マスゲームでは、ダンスリーダー

に立候補しました。私はダンスが得意じゃないので、覚えるのにも時間がかかったけど、Ａの人とかに

教えてもらったり、家で練習したりして、なんとか踊れるようになりました。体育でクラスの子に教え

るとき、初めはうまく説明できなかったけど、自分ができなかったときにおきかえて伝えることができ

ました。綱引きでは、初め練習では 2 連敗していて諦めかけていたけど、クラスのみんなで「よーこ！」

という呼びかけを決めました。本番ではみんなで息を合わせてかけ声を言うことによって、2 位にまで

上がることができました。その時の感動は、すごく思い出に残り

ました。クラスの友達がリレーでこけてしまったとき、私はすご

く涙が出そうになりました。それは、かわいそうとか負けてしま

うとかじゃなく、その友達がすごく悔しかっただろうなとか、こ

けても立ち上がって走り切った友達にすごく感動したからです。

でも、クラスのみんなはその子をせめるんじゃなくて「おつかれ」

「○○のせいじゃないよ」とか優しい言葉をかけていて、すごく

良いクラスだと改めて思いました。結果は勝つことができなかったけど、得られるものは本当にたくさ

んありました。これからもそれをいかして頑張ります。（3 組 女子）

〇 最後の体育大会は、練習から本番まで本気で取り組むことができました。去年のマスゲームでは、

何度も心がくじけそうになり、その都度嫌になっていましたが、今年のマスゲームはくじけることなく、

自分を励ましながら練習していたので、本番は楽しくダンスをすることができました。綱引きでは、前

日に練習をして勝てると思っていたのに、どのクラスにも負けてし

まったことが、とても悔しかったです。混合リレーでは、1 人に抜

かされてしまったことがとても悔しく、あともう少し頑張って走っ

ていれば抜かされなかったと、とても後悔しています。ですが、こ

の 3 年間で初めて行進賞をとることができ、優勝できずトロフィー

をもらえなかったけれども、嬉しかったです。今回の体育大会では、

最後ということもあってか、全てのことに喜びや悔しさを感じました。体育大会で得た３－７の団結を

文化祭でも使い、金賞を目指して頑張りたいです。（7 組 女子）

〇 体育大会を終えて、思い出に残ったことや成長できたことは、マスゲームを練習している時間でし

た。警報などで休みがあって、もともと短い期間の練習なのに、さらに日数が減った中での練習で、体

育大会では成功できたのでよかったです。練習をしている中で、最初の方は技のタイミングとかがわか

らなくなっていたことがあったけど、徐々にタイミングを合わす掛け声が出てきてよかったです。一番

タイミングが難しかったのは瞬間ピラミッドで、最初はだいたいの人がタ

イミングをつかめていなかったけれど、徐々にみんなタイミングをつかめ

て、掛け声を出すようになったので、成功するようになり、本番ではミス

が無くできたのでよかったです。他にも印象に残ったことがあり、最後に

10 人でする塔はとても怖かったです。最初は安定していてそんなに怖くは

なかったけれど、徐々に練習しているうちに、安定感がなくなり怖いなと

思ってしまった。でも、体育大会ではその怖さを振り切り、塔を成功する

ことができたのでよかったです。マスゲームのように全力で取り組む姿勢

を、文化祭や受験勉強につなげていきたいです。よい体育大会だった。（6 組 男子）

〇 天候に大きく影響された体育大会でした。もとから少ない練習時間の中、台風で 2 回も学校が休み

になってしまいました。いつもなら喜んでいたと思うけど、今回は焦って、家でずっとマスゲームの練

習をしていました。同じような気持ちでいた人が学年で何人いたかわからないけど、学年練習では、私

語のことで注意されることはあったけど、「気持ちが入ってない」と言われることがほとんどありませ

んでした。3 年生だからという自覚があったのか、雨で練習が

減ったからかわからないけど、全力でできていてよかったと思

います。そして何より、この短い時間でクラスをまとめ、良く

してくれた体育委員の 2 人、学校全体のことをしながらクラス

のことも見てくれた微微先生に、本当に感謝したいです。総合

優勝、行進賞をとれなかった分、文化祭の金賞で恩返しできる

ように、これからもクラスをしっかりまとめられるようにしま

す。（5 組 男子）




